

09 nov 2018 -18:23

Appartient à Conseil des ministres du 9 novembre 2018

Marché public pour la Défense : achat d'un hôpital de campagne pour le soutien médical

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public pour l'achat d'un hôpital de campagne pour le soutien médical.

Il s'agit plus spécifiquement de l'achat ponctuel d'un hôpital de campagne pour le soutien médical, couplé à un marché pluriannuel à bordereau de prix pour la durée de vie du matériel, et du soutien opérationnel, technique et logistique de ce matériel au profit de la Défense.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>